



○ はじめに ○

青々としていた木々の葉も落ち始め、秋の訪れを感じる季節となりました。気温の寒暖差が大きく、体調を崩しやすい期間ですので、お体に気をつけてお過ごしください。

緊急事態宣言の発出から約2カ月になります。9月は短縮日課となる中で、感染対策を行いながら、授業や給食などの活動を実施しています。オンライン授業を毎日配信したり、1人1台のタブレットを活用した授業を行ったりとより良く学習ができるよう対応しています。10月より短縮日課ではなく、通常の日課に戻ります。生活リズムが変わって、大変かと思いますが、授業や委員会活動、部活動に一生懸命取り組んでほしいと思います。



○ 生徒会役員選挙 ○

部活動では、総合体育大会が終了し、ほとんどの部活動で3年生が引退をしました。学校の活動の中心が3年生から2年生へバトンタッチする時期となりました。9月15日には、2年生で全校委員会の委員長を決めるべく選挙が行われ、後期の委員長が決定をしました。

9月に入ってから、選挙管理委員を中心に生徒会役員選挙の活動がスタートしました。下校時には、雨の日も、くもりの日も、晴れの日も毎日、立候補者と推薦責任者が投票を呼びかけていました。給食の時間には、生徒会役員への意気込みや公約などを放送し、思いを伝えることができました。

9月29日、生徒会役員の演説会と投票を行いました。演説会はリモートで行い、立候補者と推薦責任者から最後の投票の呼びかけをしました。とても立派な演説で、教室で聴いていた生徒も真剣な表情で、誰に投票すべきかを考える姿がありました。結果は出てしましますが、どの候補者達も今後の学校や学年・学級のリーダーとして活躍してくれることを期待しています。



【下校時の選挙活動の様子】

【演説会の様子】

○ 感染対策へのご協力ありがとうございます。 ○

緊急事態宣言の中、本校でも感染症対策を強化し、健康観察表の提出や昇降口前の検温、オンライン授業の配信等を行っております。感染者や濃厚接触者が出現しているものの、学級閉鎖や休校をせずに教育活動を進めることができている。保護者の方々にはお子様の体調管理、健康観察票の記入・押印等で日々ご協力を頂きまして、誠にありがとうございます。今後も感染症対策を講じながら、教育活動を進めてまいりたいと存じますので、変わらぬご理解とご協力をよろしくお願い致します。

○ 柏市中学校駅伝大会 男子2位！女子5位！県大会出場！！ ○

9月24日（金）に柏の葉公園陸上競技場で行われた令和3年度柏市中学校駅伝大会において、男子Aチームが全体2位、女子Aチームが全体5位で県大会の出場を決めました。男子Bチームは全体11位（Bチームで2位）、女子Bチームは全体18位（Bチームで3位）と駅伝部全員で健闘をしました。学校ではお昼の放送で速報として伝えられ、緊急事態宣言の中の快挙をみんなで祝福しました。



○ 10月の行事予定 ○

日	曜日	主な行事	最終下校	日	曜日	主な行事	最終下校
1	金		17:30	16	土		
2	土			17	日		
3	日	テスト前部活動停止		18	月	職員会議、一斉下校	15:05
4	月	進路保護者会	14:45	19	火		17:00
5	火		16:00	20	水		17:00
6	水	生徒会任命式	15:40	21	木	体育祭	17:00
7	木	中間考査	11:50	22	金		17:00
8	金	中間考査	16:00	23	土		
9	土			24	日		
10	日			25	月	一斉下校	15:05
11	月	分掌会、一斉下校	15:05	26	火	3年修学旅行	17:00
12	火	代表委員会	17:15	27	水	代表委員会	17:00
13	水	3年確認テスト	17:15	28	木	全校委員会	17:00
14	木		17:15	29	金	MMG	15:05
15	金	全校委員会	17:15	30	土		
				31	日		

※最終下校時刻は、1日は17:30、4日～は17:15、18日～は17:00となります。ただし、部活動ガイドラインにより平日の活動時間が2時間程度なっているので、2時間を超えないよう下校時間を設定するので、17:00とする日があります。緊急事態宣言等が発出された場合は、下校時間がさらに早くなることもあります。ご了承ください。